



## Errores más comunes durante el “Buen Fin”

---



\*Es importante que analices tu presupuesto para no terminar este 2018 y empezar 2019 con muchos compromisos por cumplir

El Buen Fin, que en este año tendrá lugar del 16 al 19 de noviembre, es la temporada de ofertas y descuentos que invitan a comprar todo tipo de bienes y servicios con condiciones atractivas. Por ello, es importante que analices tu presupuesto para no terminar este 2018 y empezar 2019 con muchos compromisos por cumplir, sobre todo si compras por impulso.

De acuerdo con el estudio “El Buen Fin 2017 y la experiencia de los consumidores” realizado por la consultora Deloitte, cerca del 30% de los compradores adquirieron algún producto durante esa temporada pese a que no lo necesitaban, y las razones que manifestaron para hacerlo fueron que aprovecharon la promoción o descuento ofrecido (53%), vieron el producto y les gustó (41%) y, en menor medida, porque conocen la marca y el producto (6%).

Existen errores comunes que las personas suelen cometer con la premisa de aprovechar los descuentos de El Buen Fin, mismos que Provident, la empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, te comparte con el fin de que no los cometas ni pongas en riesgo tus finanzas.

Comprar todo a meses sin intereses: Pagar todas tus compras a meses sin intereses puede ser muy cómodo, sin embargo, si no tienes un estricto control de los pagos que tienes comprometidos, puedes correr el riesgo de caer en atrasos y generar intereses moratorios. No compres todo a plazos y considera que la vida útil del producto que quieres sea superior al tiempo que pagarás por él.

Llegar al límite de lo que puedes pagar. Si vas a contraer deudas asegúrate que éstas estén suficientemente por debajo de tu capacidad de pago. Es decir asegúrate de con todo y el pago de las deudas, puedas reservar una parte de tus ingresos para ahorros y gastos imprevistos. Si los pagos están muy justos y tienes algún imprevisto, hay una mayor probabilidad de caer en sobreendeudamiento.

No comparar precios: Antes de comprar checa los precios que ofrecen distintas tiendas por el mismo producto, de esta manera también podrás evaluar marcas y/o sitios que te ofrezcan productos de mejor calidad o un mayor descuento.

Ir a las tiendas a ver qué hay de nuevo: Acudir a las plazas comerciales a ver qué oferta “se te pega en el camino” es una decisión que podría afectar tu cartera, pues lo más probable es que termines gastando dinero que no iba a ser destinado para comprar. Lo ideal es que tus compras estén planeadas en tu presupuesto para evitar gastos innecesarios.

Despilfarrar el aguinaldo: Si te adelantaron el aguinaldo para que puedas aprovechar las ofertas de El Buen Fin, no gastes todo tu aguinaldo en esa temporada. Ahorra una parte para que puedas tener un “colchón” que te permita tener mayor holgura económica o incluso hacer frente a alguna emergencia. Esto te puede ayudar a hacer la “Cuesta de Enero” más llevadera.

<http://www.rotativooaxaca.com.mx/principales/errores-mas-comunes-durante-el-buen-fin/>